Hoy en



Sr. David Wiesenfeld

Productos no tradicionales

A todos los niveles debe dársele prioridad a producir artículos no tradicionales sujetos de exportación para generar las divisas que urgentemente necesita el país, afirma el industrial, Sr. David Wiesenfeld.

Papel del maestro puntualiza

El importante papel que desempena el maestro salvadoreño en todos los órdenes de la vida nacional, señaló el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, en agasajo que ofreció al profesorado migueleño. (Información en Pág. 17).

4 subversivos muertos y 9 heridos A consecuencia de los últimos choques armados ocurridos en el país, los grupos terroristas sufrieron las bajas de 4 muertos y 9 heridos, informa el COPREFA. (Información en Pág. 3).

Esfuerzos para generar trabajo

La Sra. Bety Z. de Gutiérrez, nueva gobernadora de Usulután, afirma que realizan ambiciosos esfuerzos para generar trabajo, principalmente en la cabecera departamental. Y las autoridades son muy comprensivas con las vendedoras. (Información en Pág.53).

Despolitización Judicial

El traspaso de la Corte Suprema de Justicia, a los nuevos Magistrados de dicho Organo, que elegirá la Asamblea Legislativa, se realizará en el marco de la despolitización de la Administración Judicial. (Información en Pág. 3).

Críticas precipitadas

El mayor Roberto D'Aubuisson, como luchador y propulsor de la democracia en El Salvador y además como destacado político, es invitado por embajadores y personalidades internacionales para cambiar impresiones, dijo el Presidente de ARENA. (Información en Pág. 3).

Consultorios odontológicos periféricos

El Dr. José Mariano Girón Melara, Decano de la Facultad de Odontología de la Universidad Evangélica, comunica que ese centro académico pondrá al servicio de personas de escasos recursos, varios consultorios periféricos.

Llamado de CEL, por Iluvias

Sin el ánimo de alarmar a nadie, pero con la responsabilidad que debe caracterizar toda actuación institucional, hacemos un llamado de alerta, a todos los que residen en la zona del bajo Lempa, durante esta época lluviosa. (Información en Pág. 2).



Sra. Bety Z. de Gutlérrez



Dr. José Mariano Girón M.

Editoriales

El gran desafío de la educación

Cada nuevo Presidente toma posesión un primero de junio, mes del maestro. Puede ser una coincidencia, pero tiene también simbolismo, sobre todo en esta época aciaga, en que hay quiebra de valores personales y colectivos. Los gobernantes deben ser ejemplos de honradez, de trabajo y de visión patriótica. También les toca salvaguardar e impulsar la educación que el pueblo necesita, como dijo el Presidente Cristiani, en su Mensaje inaugural. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

APCA en plan de acercamiento C.A.

(Martes 23 de junio de 1964). La Asociación de Periódicos de Centro América (APCA), está vigorizando aún más, el acercamiento entre los pueblos de Centro América. Por tal motivo, numerosos delegados de APCA, realizan a partir de hoy, un recorrido por la región con dos objetivos fundamentales: buscar la incorporación a APCA, de los periódicos que aún no lo han hecho; y visitar a los mandatarios centroamericanos, para conversar sobre la libertad de información.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Panorama Económico / 8

Sociales / 10-34 Horóscopo / 29 La Cámara / 39 ·Platillos /. 39 Deportes / 47-49

Cómicos / 52-54 Clasificados / 56-66 Cines / 67-71 Indicador. / .70

Hoy presentan reformas Código Penal a Asamblea

Hoy serán presentadas a la Asamblea Legislativa las reformas al Código Penal y quedará concluida la formación de la comisión del gobierno que dialogará con el FMLN, dijo ayer el presidente Cristiani.

De seis distinguidos elementos con los cuales he hablado para formar la comisión, agregó, cuatro han aceptado formar parte de ella, pero esperamos que el FMLN cambie su actitud de rechazo a la "propuesta de paz" hecha el 10. de junio en curso.

Mientras no esté conformada la comisión, dijo, me guardaré los nombres de los que han aceptado, pero espero que para el fin de semana se puedan tener los nombres de todos los elementos de ella, para darlos a conocer.

Hasta este momento, señaló el Lic. Cristiani, no hemos tenido una respuesta oficial del FMLN; sólo la posición negativa de ellos manifestada pú-blicamente al hacérseles nuestra proposición de paz.

Posteriormente han deiado una apertura, por lo que intentaríamos hacer nuevamente un esfuerzo formal, una vez formada la comisión, para ver

—Pasa a la página 51-

América Latina necesita integrarse turísticamente

Integrar turísticamente América Latina y promocionarla como un todo, es lo que hace falta para desarrollar la "industria sin chimeneas"

Así lo afirma el Presidente mundial de la COTAL, el brasileño Loris Isatto

El Sr. Isatto visita El Salvador, con el afán de conocer sus bellezas turísticas, su potencial, dialogar con las autoridades de turismo en el país y para acompañar a la Asociación Salvadoreña de Agencias de Viajes, en la celebración de sus 25 años de funda-

El Sr. Isatto añadió que la violencia imperante en el país, no es una razón determinante para disminuir el turismo, sino la mala promoción institucional y gubernamental del rubro, así como la comercialización inadecuada del mismo por parte de la empresa

Violencia mundial

Todos los países del mundo experimentan violencia, recalcó; no es un "mal particular" de El Salvador o de América Latina. Para el caso, Alema--Pasa a la página 25-

CEL previene a residentes en zona del Bajo Lempa

Sin ánimo de alarmar, pero con la responsabilidad que debe caracterizar toda actuación institucional, hacemos un llamado de alerta, a todos los residentes en la zona del Bajo Lempa, durante esta época lluviosa.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Comisión Ejecutiva del Rio Lempa, CEL, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, al recordar los riesgos que vivieron el último invierno los residentes en las riberas de los ríos caudalosos como el

El llamado es para toda la ciudadanía que habita en esas zonas peligro-

sas en la época lluviosa, añadió, pero de manera especial, a los de la zona del Bajo Lempa, pues el Servicio Meteorológico Nacional, ha pronosticado torrenciales lluvias para el presente invierno y al ocurrir esos temporales, generalmente en los meses de julio, agosto y septiembre, los embalses de las centrales hidroeléctricas reciben agua en demasía, que por razones técnicas y de seguridad para dichas estructuras se abren las compuertas reguladoras, para desalojar el agua en exceso, y se vierte al cauce del Río

Pasa a la página 25-



MARCHA. El Comité Permanente del Debate Nacional por la Paz en El Salvador, efectuó ayer una marcha por diferentes arterias de la capital, "para

abogar por la realización del diálogo entre Gobierno y Guerrilla". Finalizó con un mitin en la Plaza Cívica. Vigilancia del Ejército, mantuvo el orden en la capital.